



**2 Pièces**

**54 m<sup>2</sup>**

**Réf. 315**

**430 000 €**

**St-Aygulf**

Appartement à vendre (83370)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Extender Immobilier vous dévoile en avant première une prestigieuse et élégante résidence réservée à seulement 7 privilégiés dans un écrin de verdure avec de belles vues sur la nature puis sur la mer à quelques minutes à pied du centre et des plages de Saint-Aygulf. La villa Hermès composée de T2 et T3, vous offrira l'essentiel : Du calme, de l'intimité, De la proximité village et mer à pied, Des vues à couper le souffle sur la nature puis sur la mer, Des agencements confortables avec de belles terrasses, Des prestations soignées, des appartements équipés de cuisine et salle d'eau design, Des ...

Extender Immobilier reveals to you a preview of a prestigious and elegant residence reserved for only 7 privileged people in a green setting with beautiful views of nature and then of the sea, a few minutes walk from the center and the beaches of Saint-Aygulf. The Hermès villa, made up of T2 and T3, will offer you the essentials: Calm, privacy, From the proximity of the village and the sea on foot, Breathtaking views of nature and then the sea, Comfortable layouts with beautiful terraces, Careful services, apartments equipped with designer kitchen and bathroom, Energy-efficient housing, ...

## **EXTENDER IMMOBILIER**

29 boulevard André Bouis - 83920 LA MOTTE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

